
 所員会 議事要録 

 

 

日 時 ： 令和 7年 3月 13日（木）13：10 ～16：25 

場 所 ： 第一会議室・オンライン会議（Zoom） 

議事に先立ち、所長から受賞報告があった。（別ファイル１） 

 

■議事要録確認 

所長から、前回所員会議事要録（令和 7年 2月 20日）について説明があった。 

 

■会議報告  

・科所長会議（3/4）   

・科所長会議（3/11）  

・予算委員会（3/4）   

・国際卓越研究大学構想策定委員会（3/11） （別ファイル 5） 

 

■議 題 

１．所員の再任（審査結果） 

所員から、再任審査について、報告があった。審議の結果、異議がないことから可否投

票が実施され、投票の結果、再任が承認された。  

 

２．寄付研究部門特任教員の採用要望 

所員から、資料に基づき、寄付研究部門の開設に向け、特任教員の人事選考を実施した

い旨説明があり、審議の結果、承認された。続いて、所内人事選考委員の選出投票が行わ

れ、5名の所員が選出された。 

 

３．技術職員の新規採用 

所長から、技術職員 1名が退職し、欠員が生じることから、技術職員の採用希望の受付

を 3月に行う旨説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．令和７年度研究部門主任・施設長および企画委員会委員の役割分担 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

５．令和７年度所内委員会委員 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、一部修正の上承認された。 

 

６．令和７年度学内委員会委員 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、一部修正の上承認された。 

 

  



７．東京大学柏地区共同利用研究員宿泊施設運営委員会規則の改正 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

８．ISSPリサーチフェローの取扱要項の改訂 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

９．令和 7年度（4月開始分）RAの取扱い及び委嘱手続き  

所員から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

10．プロジェクト RAの委嘱 

所員から、資料に基づき、4 月開始のプロジェクト RA の委嘱及び手続きにかかる書式

の変更について、企画委員会にて承認された旨報告があった。 

 

11．研究実習生の受入 

所長から、資料に基づき、審議の結果承認された。 

 

12．ISSPリサーチフェローの受入 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

 

13．主催名義の使用許可 

所員から、資料に基づき、「令和 7年度中性産業利用報告会」の主催の名義申請につい

て説明があり、審議の結果、承認された。 

 

14．部屋割り 

所員から、資料に基づき、前回所員会以降の変更について説明があり、審議の結果、承

認された。 

 

15．物性研究所時間外入館許可 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。  

 

16． 所員等の海外渡航 

所長から、資料に基づき申請についての説明及び、所員から追加報告があり、審議の結

果、承認された。 

 

17. 外国人研究者の来所 

所長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、承認された。 

  

■委員会関係議題 

１. 外来研究員等委員会 

 所員から資料に基づき、委員会の年間スケジュールと ISSP ワークショップについて



説明があった。また、所長から、謝辞に記載できる物性研の共同利用の略称について説

明があり、審議の結果「ISSPkyodo」になった。 

 

２．国際交流委員会 

所員から、資料に基づきされた ISSP国際ワークショップ報告があった。 

 

３．放射線安全管理委員会 

所員から、資料に基づき報告があった。 

   

４．柏地区安全衛生委員会 

所員から、資料に基づき報告があった。 

 

５．図書委員会報告 

所員から、資料に基づき即時オープンアクセス義務化の対応について説明があった。 

 

６．広報委員会 

所員から、要覧の原稿提出依頼と ActivityReportの入力依頼があった。 

 

■その他 

１．兼業許可 

所長から、資料に基づき、報告があった。 

 

２．外部資金の受入 

所長から、資料に基づき、報告があった。 

 

３．使用電力量、電気料金支出額 

所長から、資料に基づき、2月の電気使用量について報告があった。 

 

４．その他 

・ICAMについて  

所長から、ICAM の継続の有無について意見があり、審議の結果、担当部門で議論

することとなった。 

  ・所員懇談会について 

所長から、4月 9日（水）開催予定の所員懇談会について、人事提案がある場合は

所長宛に提出したいただきたい旨説明があった。 

 ・ナノラボの利用料について 

所員からナノラボの利用料金について説明があった。 

・会議終了後、令和７年 3月 31日をもって定年退職となる長田所員、山室所員から退

職の挨拶があった。 

                                   以 上 


